

COMMUNIQUÉ

COVID-19 – La Macaza ferme les bureaux administratifs de l'hôtel de ville

La Macaza, le 3 janvier 2022 – En raison des récentes nouvelles gouvernementales sur l'évolution du COVID-19, la Municipalité de La Macaza annonce qu'elle ferme dès maintenant l'hôtel de ville au public par mesure préventive, et ce, jusqu'à nouvel ordre.

La population peut contacter la Municipalité au 819 275-2077 pour obtenir de l'information sur l'ensemble des services municipaux offerts durant cette période. Toute l'équipe des différents services est en poste pour répondre aux citoyens.

Le service de prêts de livres à la Bibliothèque Nicole-Jasmin sera possible, **sur prise de rendez-vous seulement**.

La Municipalité tient à rassurer la population qu'il ne s'agit que de mesures préventives et qu'elle continuera de suivre les recommandations du gouvernement du Québec et de la Direction de la santé publique.

La direction fera une mise à jour régulière des mesures de prévention mises en œuvre pour cette situation sur son site Web et sur sa page Facebook. Les communications municipales se feront de concert avec les informations obtenues des autorités en santé publique du Québec.

-30-

Source : Vicki Emard Directrice générale adjointe Municipalité La Macaza 819 275-2077 poste 30